

Le président vénézuélien lance l'appel à renforcer la production



Caracas, 16 janvier (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a exhorté le peuple à renforcer l'activité productive et l'industrialisation avec un caractère socialiste, en vue d'obtenir la souveraineté dont le pays sud-américain a besoin.

En présentant devant le parlement le rapport de gestion correspondant à l'année 2013, il a souligné que la stratégie cherche à libérer le peuple de la spéculation et de l'accaparement.

Le chef de l'État a mis l'accent sur le besoin d'approfondir les politiques d'investissements qui permettent de renforcer la capacité productive nationale.

Nicolas Maduro a souligné que 11 moteurs de productions sont définis pour l'économie, lesquels seront aidés par une offensive d'investissement et de travail.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/11490-le-president-venezuelien-lance-lappel-a-renforcer-la-production>



Radio Habana Cuba